Reinigungsaktion 2012

Das beliebte Gebiet zwischen Breiten Stein, Altem Postweg und Lampertheimer Straße, das genau ist der Teil unseres Vorortes, den sich schon seit Beginn der Aktion die "Freundschaftler" des Sied-



lergesangvereins zur Reinigungswoche vornehmen. So waren auch diesmal wieder 20 aktive und fördernde Mitglieder einen Vormittag unterwegs, um am Ende 21, mit viel Unrat gefüllte Säcke zur Entsorgung bereitzustellen. Alle fleißigen Helfer wurden wie üblich abschließend mit einem kräftigen Wurstimbiss und stärkenden Getränken vom Verein belohnt. Dazu stellten uns die Wirtsleute der "Waldpforte" wieder ihren schönen Biergarten zur Verfügung. Zum Schluss hatten alle nur einen Wunsch: "Wenn's doch nur ein bisschen so bleiben würde", aber es gibt einfach zu viele unbedachte Mitmenschen. (J. Schm.)